**PERIÓDICO** 



**LEGISLATIVO** 



## Señala Ricardo Monreal que aún no se termina ajuste al presupuesto para elección judicial

CIUDAD DE MÉXICO (LUIS CÁRDENAS).- El líder de los diputados de Morena, Ricardo Monreal, señaló que aún no determinan el ajuste al presupuesto para la elección judicial del próximo año. "No se ha acordado, se platicó con ella por parte del Presidente de la Mesa Directiva, Sergio Gutiérrez Luna y la Presidenta de la Comisión de Presupuesto, están trabajando las mesas técnicas, el jueves ella regresa a la Cámara de Diputados con la Comisión, vienen también los consejeros electorales del INE a reunirse con la Comisión de Presupuesto," afirmó Monreal Ávila.

https://drive.google.com/file/d/1h3p-658WVU34egaokvEn-ATtlaMpvtn0/view